

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

13 de mayo de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Ven guerra entre La Unión Tepito y Tren de Aragua	Todo parece indicar que en los próximos meses veremos una nueva confrontación por el control de las calles de la CDMX por el tráfico de drogas, cobro de piso y demás ilícitos que vienen a la par. El área de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana identificó que esta lucha se está dando entre los integrantes del Cartel de la Unión Tepito y el denominado grupo del Tren de Aragua, una organización originaria de Venezuela.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Territorio hostil	Los asesinatos de dos candidatos en Veracruz es una preocupación en Morena , por distintos motivos. Principalmente, dicen, porque es el equipo de la gobernadora Rocío Nahle el que opera la campaña, mientras la dirigencia nacional del partido se enfoca en este proceso en Durango.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Iniciativa de ciberseguridad	Hoy se presentará en el Congreso de la Ciudad de México la iniciativa de ley de ciberseguridad para proteger los datos personales.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	La ruta del dinero	Quizá la respuesta para abatir al crimen organizado no esté en las habilidades de Omar García Harfuch, sino en la capacidad de Claudia Sheinbaum para reorientar al gabinete económico a tareas de seguridad.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Impunidad	Treinta y nueve candidatos, precandidatos y aspirantes cayeron asesinados en el proceso electoral de 2024 y unos 7 mil renunciaron, ahuyentados por las amenazas de los criminales
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El efecto Ovidio	No conocemos los acuerdos a los que llegó Ovidio Guzmán con el gobierno de Estados Unidos para declararse culpable de los delitos de narcotráfico y lavado de dinero, pero en el país ya comenzaron a sentirse las consecuencias.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El crimen, barrenador de los municipios	La debilidad institucional que aqueja a muchos ayuntamientos los ha transformado en zonas dominadas por el miedo. donde la delincuencia impone sus reglas.

Síntesis informativa

13 de mayo de 2025

MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Los tiempos que temía AMLO	Ya aquí, de regreso, es cuando se visualiza la gravedad de la herencia que recibió Claudia Sheinbaum de López Obrador, que se confirma con las cifras diarias de baja de homicidios y aumento en las capturas de capos.
---------	--	----------------------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Tensiones con EU	Algo está pasando en la relación bilateral México-Estados Unidos. Prueba de ello es que ayer la presidenta Claudia Sheinbaum, en la 'mañanera del pueblo', dejó entrever que el gobierno de Trump sigue el mismo patrón que cuando fue aprehendido El Mayo Zambada, en épocas de Joe Biden: no informar de nada al gobierno mexicano.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Puros rumores	Resultaron falsas las versiones acerca de que se llevó a cabo una reunión en la Secretaría de Gobernación, que encabeza Rosa Icela Rodríguez, donde habrían participado gobernadores y altos funcionarios de Morena.
MILENIO	Trascendió	Cuenta Anual 2024	Que el rector de la UNAM , Leonardo Lomelí, entregó ayer a diputados la Cuenta Anual 2024 con el detalle sobre el ejercicio de más de 59 mil millones de pesos el año pasado.
LA JORNADA	Editorial	Empleo formal	El banco BBVA señaló que en abril pasado el empleo formal apenas creció 0.2 por ciento frente al mismo mes del año pasado, cuando ya se había dado a conocer una cifra bastante baja.
LA RAZÓN	Rozones	Desvisadero	Y nos recuerdan que el retiro de las visas a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, y a su esposo, Carlos Torres, no es el primero que ocurre a últimas fechas a una autoridad del país.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	La vida en la penumbra	El tema de la visa retirada a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila y su esposo, se mantiene en la penumbra.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Injusto	La presidenta Claudia Sheinbaum calificó como injusta la decisión del gobierno de Estados Unidos de suspender la importación de ganado vivo mexicano debido a la presencia del gusano barrenador.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	A solicitar explicaciones	"Vamos a solicitar explicaciones..." dijo la Presidenta Claudia Sheinbaum sobre la cancelación de la visa estadounidense a la gobernadora de Baja California, María del Pilar Ávila.

Síntesis informativa

13 de mayo de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Celebración	Nos dicen que el Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, a cargo de José Luis Rodríguez Díaz de León, echó la casa por la ventana para festejar el Día de las Madres.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Violencia contra periodistas	El Papa León XIV, en la reunión con los periodistas, reconoció la libertad de expresión y expresó su preocupación por la violencia contra los periodistas.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	La visa del amor	Todo parece indicar que el asunto del retiro de la visa a la gobernadora de Baja California y su marido va más allá de la resistencia amorosa.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Ignora Clarita a sus diputados	Un asunto que tiene preocupados a varios legisladores de Morena es la casi nula comunicación que tienen con Clarita Brugada , quien se mantiene lejana, lo que es aprovechado por miembros de su burbuja para bajar supuestas instrucciones.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	El decálogo de Morena	La presidenta Sheinbaum envió a su partido un decálogo que en algo recuerda los 10 mandamientos de Moisés.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El costo de la impunidad	Claudia Sheinbaum solicitaría información al Departamento de Estado para saber las causas por las que revocaron las visas.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Visas	La presidenta Sheinbaum fue una de las voces de alto nivel político que pidió esperar a conocer el fondo del asunto del retiro de las visas.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Visa suspendida	Marina del Pilar dice carecer de información. La gobernadora de Baja California no sabe por qué las autoridades de Estados Unidos le suspendieron la visa a ella y a su marido Carlos Torres.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Visas	El fin de semana, a través de sus redes, la mandataria de Baja California, Marina del Pilar, anunció que Estados Unidos le retiró la visa. También a su esposo. En sus mensajes minimizaron lo sucedido.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Visas	La cancelación de las visas de la gobernadora Marina del Pilar Ávila su esposo Carlos Torres, no es, no será, un hecho aislado.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Pase director al PJ	Consultores políticos y publicistas , pero sobre todos, community managers y operadores electorales hicieron su agosto desde la Semana Santa, contratados por los candidatos al Poder Judicial.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Corrupción en Pemex	Si bien Pemex cuenta con un sistema anticorrupción que contiene las mejores prácticas internacionales, la realidad es que "la empresa ofrece poca información sobre el funcionamiento de este sistema en la práctica.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Claudia: ¿10% de principios, 90% de eficacia?	Si la carta de Sheinbaum a su partido fueran los 10 mandamientos , habría que resaltar el primero. Porque uno dice antes lo que cree más importante.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Gasolina, contrabando y traición	Hoy, uno de los negocios más redituables es la importación de gasolina haciéndola pasar como aditivos para que el pago de impuestos sea mínimo y el negocio sea enorme.

Síntesis informativa

13 de mayo de 2025

MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Selectivo muro fronterizo	"Que el Departamento de Estado haya cancelado mi visa no significa que haya cometido algo malo , es una decisión administrativa" dijo la gobernadora de Baja California a medios de comunicación.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Elección judicial	La elección dizque "popular" de jueces, magistrados y ministros será la peor desgracia de México en 200 años .
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Aranceles	La reciente decisión de Donald Trump de implementar una pausa arancelaria del 145% al 30% para China - similar a las aplicadas unos meses atrás a México y Canadá- ha reavivado el debate sobre como estos anuncios generan oscilaciones bursátiles extremas y si existen beneficiarios de información privilegiada.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Un misterio aún, las visas canceladas	La presidenta Claudia Sheinbaum no quiso adelantar juicios en torno a la cancelación de las visas a la gobernadora de Baja California y a su esposo.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El misterio de las visas	La gobernadora de Baja California dijo " no hay delito ni nada que perseguir " aunque reconoció que EU "no ha comunicado la causa de esta medida
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	En asunto de las visas	El breve mensaje que ayer dio Marina del Pilar Ávila sobre la cancelación de su visa, hubo un detalle interesante: en ningún momento se refirió a su marido , el polémico ex panista Carlos Alberto Torres.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Marina del Pilar y la danza de los millones	El gobierno de Estados Unidos ha mantenido totalmente hermético en lo relacionado con el retiro de la visa de turista a la gobernadora Marina del Pilar, así como a su esposo, Carlos Torres Torres. Entre importadores y empresarios de Baja California no se descarta que esa situación tenga que ver con la danza de los millones en las aduanas .
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Corrupción e impunidad	El huachicol sigue vivo, coleando y creciendo . Malos tiempos vivimos, peores vendrán.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Vaticano: qué pasó paredes adentro	En el momento en que alcanzó los 89 votos necesarios para convertirse en papa, los 133 cardenales estallaron en un aplauso de pie para Robert Prevost .
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	El mensajero del pasado	Alejandro Esquer Verdugo es que podría llamarse un senador retraído, que se maneja siempre con un bajo perfil en los asuntos legislativos, pero que curiosamente es uno de los integrantes con más poder e influencia en la bancada de Morena en el Senado .
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Desvisados	Sobre la cancelación de visas, México puede pedir información pero las autoridades de Estados Unidos no tienen obligación de responder o aclarar.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC